

Super-Faschingsstimmung in der Stadthalle

Kinderfasching des TSC bis auf den letzten Platz gefüllt



Die Faschingskindergarde aus der Narrenhochburg Teisbach begeisterte die kleinen und großen Besucher.

Am Sonntag, 7. Februar, trafen sich unzählige Prinzessinnen, Cowboys und Hexen in der Stadthalle Dingolfing. Nein, keine geheime Versammlung von Märchenfiguren war der Grund, sondern der Tanzsportclub Rot-Weiß-Casino hatte alle großen und kleinen Narren zum großen Kinderfasching eingeladen. Und hunderte Kinder und Erwachsene folgten der Einladung - die ersten Gäste warteten schon eine Stunde vor Beginn auf Einlass.

Noch vor der offiziellen Eröffnung waren alle Plätze restlos belegt und es mussten noch zusätzliche Sitzgelegenheiten herbeigeschafft werden. Aber auch diese waren ebenfalls schnell besetzt. „Pirat Kai“ begrüßte die gut gelaunten

Gäste und kündigte den ersten Auftrittsblock an. Dieser bestand aus dem orientalischen Auftritt der Bauchtanz-Kids, gefolgt von den spektakulären Choreographien der Rock'n'Roll-Tänzer und den Abschluss bildeten die Jazz-Kids des TSC.

Anschließend gehörte die Tanzfläche den Kids, welche sich bei tollen Spielen austoben konnten. Zuerst aber hieß es, Balu den Bären zu finden und zu verfolgen, denn er hielt einen Eimer mit leckeren „Goodies“ in der Hand. Schnell war diese Aufgabe gelöst. Dann wurden Luftballons balanciert, die Biegsamkeit beim Limbo-Dance trainiert und die Stadthalle mit einer Polonaise bevölkert.

Es folgten weitere fantastische

Tanzauftritte der TSC-Tanzgruppen mit HipHop, Jazz, Rock'n'Roll und Modern, welche die Besucher sehr begeisterten, bevor wieder die Kinder die Tanzfläche stürmen durften. Diesmal hieß es „aufgepasst und stillgestanden“ beim Spiel Zauberfee, wo alle Kinder beim Stop der Musik auf der Stelle „einfrieren“ mussten. Kurz nach 17 Uhr wurde die Bühne den Tänzern der Faschingskindergarde aus der Narrenhochburg Teisbach überlassen, die mit einem tollen Programm das Publikum verzauberten.

Im Anschluss daran regnete es

noch jede Menge Luftballons von der Stadthallendecke für die Kinder herab und die alljährliche Maskenprämierung, deren Gewinnerauswahl wie immer wieder sehr schwierig war, bildete den Abschluss eines Höhepunktreichen Nachmittages.

Ein wichtiger Bestandteil des Kinderfaschings war wieder die Tombola, deren Sachpreise von Dingolfinger Geschäften gespendet wurden und bei vielen Kindern ein freudiges Leuchten in den Augen erzeugten.

Alle Fotos zur Veranstaltung unter www.tsc-dingolfing.de.



Ein Luftballonregen leitete die Maskenprämierung ein.